

**50 ème Assemblée Générale Ordinaire du
Vélo Club Dunois Cyclotourisme**

Dimanche 14 Décembre 2025

Ordre du jour

- Accueil
- Rapport moral
- Rapport d'activités
- Rapport financier 2025 et budget prévisionnel 2026
- Vote des rapports et budget prévisionnel. Renouvellement du comité directeur
- Projet 2026
- Résultat des votes
- Questions diverses
- Intervention des personnalités
- Attribution des récompenses

Accueil de l'assemblée à partir de 9h30 à la Salle Léo Lagrange de Châteaudun.

Personnalités présentes : Mme Baudet (conseillère départementale), M. Vigier (député de notre circonscription), M. Mullard (représentant du CoDep28 et président du club de Yèvres).

• Assemblée Générale Ordinaire 2025

Accueil – ouverture de l'AG

- L'assemblée générale annuelle est toujours un moment important de la vie du club, notamment cette année puisque nous allons célébrer son 50ème anniversaire. C'est le principal moment de rencontre entre les élus du comité directeur et les adhérents que je remercie pour leur présence. Je tiens aussi à saluer la présence de nos présidents d'honneur,
 - Le 1^{er} – Monsieur Yves LE BOUR président de 1975 à 1980,
 - Le 2^{ème} - Monsieur Claude LAMOULEN, président de 1980 à 1985
 - Le 4^{ème} – Monsieur Claude ROUZIER président de 2005 à 2024
- Je remercie aussi pour leur participation :
 - M. Verdier maire de Châteaudun, M. Bruno Labelle, élu municipal en charge des Sports, et la municipalité de Châteaudun qui nous a apporté son aide logistique et financière via la subvention municipale.
 - M. Vigier député de notre circonscription, il a toujours montré l'intérêt qu'il porte à notre activité.
 - Mme Baudet, toujours présente à notre assemblée et qui a toujours montré de l'intérêt pour notre association.

- M. Hugues d'Amécourt, président du Syndicat du Pays Dunois, avec qui nous travaillons sur la veille technique des 8 circuits vélo.
- Je remercie pour leur présence :
Les présidents et membres des clubs cyclistes dunois : AC Sud 28, COPC et Monsieur Didier MULLARD président du club de Yèvres qui représente le CODEP (Comité Départemental de Cyclotourisme) d'Eure et Loir. Le président Philippe RAGACHE, ainsi que celui du Comité Régional (COREG) sont actuellement à Albi pour assister à l'assemblée générale nationale de la FFCT (Fédération Française de Cyclotourisme).
- Ouverture de l'Assemblée Générale
 - Nombre d'adhérents inscrits à l'association = 39
 - Nombre d'adhérents présents 30 ou ayant confié un pouvoir 6
 - Le quorum est largement atteint ce qui autorise l'ouverture de la 50^{ème} Assemblée Générale du Vélo Club Dunois Cyclotourisme

Je vous invite à consacrer un moment de recueillement à l'attention de celles et ceux qui ont disparu cette année dans vos familles ou votre cercle amical. Nos pensées vont particulièrement vers ceux qui ont compté pour la vie du club : Monsieur Bernard COTTIN (plusieurs années membre de notre comité directeur et fondateur du club VTTiste Des Grenouilles Dunoises)
Monsieur Claude SARRADIN

Madame Josiane LAUNAY qui a, elle aussi, pris des responsabilités au comité directeur du VCD pendant de nombreuses années particulièrement en qualité de trésorière.

Et enfin M. Jacques AUFRAY qui nous a quittés le 3 décembre. Il fut notre président de club (le troisième) pendant 20 années de 1985 à 2005. Jacques a été promu à la distinction de président d'honneur depuis cette date.

Il avait pris sa licence à l'AG du club d'octobre 1989 et est rentré au comité directeur le même jour. Il a été membre du VCD licencié FFCT pendant 42 ans, jusqu'en 2022.

Son engagement pour les instances de la FFCT est allé au-delà du club puisqu'il s'est engagé de longues années au comité départemental, assumant notamment la fonction de secrétaire pendant les 4 années de l'olympiade 2005 à 2008.

Il était très actif sur son vélo ainsi que pour diriger notre club.

Participant à de nombreuses randonnées du club (randonnées départementales, régionales, nationales et, européennes, sans oublier Paris-Brest-Paris, les Voies de la Liberté). Ajoutons des brevets tous azimuts et notamment en 1989 où il a mené le peloton des membres du VCD ralliant Châteaudun à Schweinfurt (Allemagne, 1200 km) dans le cadre du 25^{ème} anniversaire du jumelage des deux cités.

Nous n'avons pas pu être présents à ses obsèques à proximité de Toulouse et nous organiserons un moment de recueillement avec ses enfants lors de leur venue à Châteaudun en début d'année.

Rapport moral

- Le comité directeur

Depuis l'assemblée générale de l'an passé, notre comité directeur ne compte que 4 personnes :

- Sylvie PHAM VAN notre secrétaire,
- Eliane LAVIE la trésorière,
- Claude ROUZIER qui nous a été très utile, notamment pour la mise en place de la Dunoise et la préparation du 50ème anniversaire.

Et moi-même, depuis le 14 novembre 2023, je suis président de notre club, j'ai assuré ce mandat avec l'aide des personnes citées précédemment et encore cette année avec du stress car nous devions accueillir le passage de la semaine fédérale d'ORLEANS le vendredi 8 août.

En écrivant ces quelques lignes j'espère et souhaite toujours qu'un ou plusieurs autres membres du club soient candidats au comité directeur, dont un, pour prendre ma place de président !!!

L'année 2026 sera ma dernière année de mandat.

Il faudra que l'on me remplace car je n'ai pas l'intention de continuer à être président même si je reste au comité directeur.

Pensez-y dès maintenant

- Effectifs :

Cette année nous avons perdu 8 adhérents mais nous avons enregistré 4 adhésions, nous sommes donc 39 au lieu de 43 l'an dernier.

Nos 4 nouveaux sont :

- M. BEY Stéphane, notre mécanicien des matinées répare-vélo.
- M. DANET Emmanuel un revenant au club.
- M. CONNOLY Rory (notre benjamin)
- Mme CHENEAU Elisabeth (les 2 derniers adeptes du vélo cool)

Nous le quatrième club du département sur les 19 clubs affiliés en Eure & Loir.

Chez nous, la répartition hommes/femmes est de 10 femmes sur 39 licenciés.

La moyenne d'âge est de 69 ans. Notre benjamin est âgé 45 ans et notre doyen Claude GERFAUD fêtera ses 92 printemps en janvier prochain

Cette année notre Fédération a récompensé 3 membres de notre club :

Chacun a reçu le diplôme de reconnaissance fédérale. Mesdames Eliane LAVIE, Sylvie PHAM VAN et Monsieur Bernard NORMAND pour leur activité au sein de notre association. Bernard a pris sa licence dès la création du club, il cumule donc 50 années de pratique et d'aide à l'accompagnement de ses congénères. Sylvie et Eliane ont un rôle important dans la gestion et la pérennité de notre club.

Ce diplôme leur a été remis par Philippe RAGACHE lors de l'AG du CODEP 28 le mois dernier,

A noter aussi que le 7 octobre la ville de Châteaudun a décerné, en mairie, un diplôme d'excellence sportive Dunoise 2025 à 20 membres de notre club en raison de nos résultats ainsi que pour la participation du club à l'animation de la ville.

- Bilan de nos activités :

Sylvie PHAM VAN, secrétaire du club, vous présentera le bilan sportif et rapportera notre activité cyclotouristique et nos participations aux diverses organisations proposées dans le département, la région ou au niveau national.

Ces participations nous ont rapporté les points qui classent le VCD :

- 2ème club régional et 1^{er}club du département au niveau régional à égalité avec nos amis de Bonneval pour notre participation au challenge du Centre.
- 5ème de la coupe départementale du CODEP.

Je tiens à remercier tous les membres du club présents à ces organisations. Ils ont ainsi montré que le VCD existe encore

Dans nos activités nous avons aussi : l'atelier participatif de réparation de vélos.

Nous avons ouvert cet atelier 6 fois cette année. Et malgré la présence d'un mécanicien vélo assurant la qualité de notre prestation nous n'avons pas eu la fréquentation espérée. Nous reprendrons cet atelier au printemps.

- Bilan financier :

Eliane LAVIE, notre trésorière succédera à Sylvie pour vous présenter le bilan financier de l'année écoulée et le prévisionnel pour l'année 2026.

A ce sujet j'espère que la municipalité continuera à nous octroyer une subvention nous permettant de financer l'assurance obligatoire des locaux qu'elle nous attribue gracieusement, sans oublier la manne nous permettant (pour une bonne part) de financer les frais de fonctionnement du club.

Merci pour celle de cette année qui nous a permis de réaliser un bon accueil à la Dunoise, à la journée d'accueil de la SF du 8 août et de célébrer aujourd'hui notre 50ème anniversaire.

- La sécurité :

Je vais vous répéter les mêmes messages essentiels que nous vous adressons chaque année :

- Respect du code de la route à tout moment, notamment aux intersections et sur les voies de faible largeur.
- Vigilance accrue en groupe, car même s'il est agréable de bavarder avec les copains du peloton, nous sommes moins attentifs en groupe qu'en solo.
- Port du casque, même pour une course en ville ce n'est pas du luxe.
- Être visible :

Bannir tous les vêtements de couleur sombre s'ils ne sont pas agrémentés de couleurs fluo ou flashy.

Porter le gilet rétro réfléchissant dès que la visibilité est faible, notamment en hiver. C'est efficace et obligatoire.

- Dernier point sécuritaire très important : celui de notre santé :
 - Je vous incite à consulter votre médecin traitant ou votre cardiologue au minimum une fois chaque année.

- Il nous faut rouler à une allure compatible avec nos capacités et soyons vigilants pour notre santé.
- En cas d'accident :
 - Vous pouvez rédiger votre déclaration d'accident vous-même en utilisant le site Internet de la FFCT. Pour cela vous devez connaître votre code d'accès personnel mentionné en tête du courrier associé à votre licence.
 - En cas de difficulté à faire cette saisie sur le site fédéral vous pouvez toujours compter sur mon aide, ou celle d'un autre membre averti du club.

Je ne peux terminer ce rapport moral sans parler d'un événement qui a eu lieu le vendredi 8 août sur le mail à Châteaudun.

Il s'agissait de l'accueil des cyclotouristes qui participaient à la semaine fédérale d'Orléans.

Avec les organisateurs de cette semaine fédérale et la municipalité, le service des sports et des cyclos du département concernés nous avons préparé cet accueil.

La municipalité de Châteaudun a fourni le nécessaire au niveau matériel et nous a mis à disposition toute la place du Mail dès le jeudi après-midi.

Une cinquantaine de bénévoles du Vélo Club Dunois mais aussi des clubs de Yèvres, de Bonneval, de St Georges et le président du CODEP28 étaient en place dès 6h le matin pour installer et faire fonctionner ce point d'accueil et de restauration,

Quelques-uns ont guidé les cyclos sur le parcours pour les faire passer devant le château afin de mettre en valeur notre patrimoine,

Plus de 500 vélos se sont arrêtés et tout en se restaurant ont pu apprécier la vue depuis le mail et profiter de l'animation musicale de Monsieur Philippe Chevereau, L'office du tourisme et le Pays Dunois disposaient d'un stand pour distribuer leurs documents et faire la promotion des attraits locaux afin d'attirer de futurs touristes dans notre ville et ses environs.

Je termine, en adressant mes remerciements à la municipalité, au service des sports et à tous les bénévoles présents ce jour-là.

Merci de votre attention

Dominique MICHEL
Président du VCD Cyclo

**• Assemblée Générale Ordinaire 2025
Rapport d'activités (Sylvie Pham Van - Secrétaire du VCDC)**

36 licenciés sur 39 ont remis leur fiche de bilan sportif pour cette saison 2025.

Toutes disciplines confondues, les licenciés ont parcouru 143 481 km dont 3 714 km par les pratiquants du VTT (*chiffre en baisse par rapport à l'an dernier qui était de 159 820 km mais nous avons encore perdu des licenciés cette année, nous étions 43 en 2024 soit 4 qui ont quitté le club*).

Cette saison 2025 le calendrier du VCDC comptait 36 manifestations de cyclotourisme et 3 randonnées pédestres. Les licenciés ont participé à 21 d'entre elles et aux 3 randonnées.

Challenge départemental (28) :

Les licenciés ont participé à 7 manifestations sur les 22 du département 28.

Vingt parmi eux ont participé à 1 ou plusieurs de ces 7 manifestations dont le maximum est au nombre de 4 pour Nadia Courgeon, Bernard Normand et le couple Tritten.

Pour les autres manifestations seulement 1 à 3 participants.

Cette année c'est la Randonnée du Muguet à Bonneval du jeudi 1^{er} mai 2025 qui a rassemblé le plus grand nombre de licenciés sur route et VTT, soit 19 participants et une belle récompense pour cette participation (*sac à dos contenant des bières Bonn'Vallée, un carnet, un parapluie et une gourde en métal*).

Pour la Concentration des 50 ans du CoDep le samedi 21 juin, ce sont 12 licenciés qui se sont rendus à Saint-Georges sur Eure dont 8 à vélo par une belle journée estivale, et une bonne organisation du club de St Georges sur Eure.

Et le dimanche 5 octobre 2025, 7 licenciés ont participé à la rando des Feuilles Mortes à Saint-Georges sur Eure.

Challenge régional du Centre : 3 départements 45 (Loiret) / 41 (Loir et Cher) /18 (Cher)

26 participations sur 3 challenges : Ormes / Vendôme / Saint-Hilaire de Court.

Cette année Michèle Rouzier a rempli son 3^{ème} carnet de challenge et Claude Rouzier son 6^{ème}.

Meilleure participation du club à Vendôme avec 17 licenciés dont 4 ont fait le déplacement en Jeffredo depuis Châteaudun le dimanche.

A Ormes 12 participants et à St Hilaire de Court 2 participants (le Président et sa femme).

Autres manifestations de la FFCT :

7 licenciés se sont rendus à Ribérac pour Pâques en Périgord le week-end du 19 au 21 avril 2025 mais hélas les intempéries ne leur ont pas permis de rouler, inondations dans la région et leur camping qu'ils ont dû évacuer !

Le 3 et 4 mai 2025, Dominique et Françoise Michel ainsi que Nathalie Bezault étaient bénévoles pour encadrer les Critériums Régionaux Jeunes de Cyclotourisme à Châteaudun.

11 licenciés se sont rendus à Prayssac pour la Semaine Européenne de Cyclotourisme du 5 au 12 juillet 2025 pour une belle découverte du Lot. Ils ont parcouru entre 250 à 500 km pendant la semaine avec un dénivelé de plus de 2000m à 4700m et des températures élevées.

19 licenciés ont participé à la Semaine Internationale de Cyclotourisme à Orléans qui s'est déroulée du 3 au 10 août 2025. Un total de 300 à 800 km avec un dénivelé bien moindre que dans le Lot. Le président et sa femme étaient bénévoles toute la semaine fédérale et le vendredi 8 août nous étions 17 membres du club à Châteaudun pour le point d'accueil du grand parcours de cette journée.

Il y a 3 manifestations consacrées aux féminines organisées :

Un voyage itinérant pour se rendre au challenge du 45 à Ormes auquel ont participé Nadia Courgeon et Nathalie Bezault du 26 au 28 avril 2025.

La Journée Féminine à Yèvres, 7 féminines sur les 10 licenciées ont participé : Nadia Courgeon, Nathalie Bezault, Nelly Gasnier, Sylvie Pham Van, Christine Ropars, Michèle Rouzier et Françoise Tritten.

Et le voyage itinérant du 22 au 27 septembre 2025 vers Honfleur pour les 4 féminines Nadia Courgeon, Nathalie Bezault, Sylvie Pham Van et Michèle Rouzier. Un beau voyage organisé par la commission féminine dont fait partie Nathalie qui nous avait préparé de beaux circuits, bien vallonnés au retour.

A noter que Nadia et Nathalie ont participé aux 3 journées féminines.

Manifestations hors FFCT :

Téléthon 2024 : 22 licenciés pour le Fil Rouge traditionnel passant par les communes participantes du canton, un circuit d'environ 80 km pour récolter les dons.

Le 6 avril 2025, La Printanière à Orchaise pour 4 licenciés (couple Tritten, D. Ravion et S. Pham Van).

Laurent Borysow s'est lancé sur les pavés du Paris-Roubaix à VTT le 4 mai 2025, et 2 licenciés sur la Rando Gourmande à Vendôme le 14 juin 2025 (couple Tritten) pour déguster entrée, plat, dessert et café dans des lieux privés ouverts pour cette randonnée cyclotouristique.

Autres sorties du VCDC :

Les randonnées pédestres, avec collation à l'arrivée, à La Ferté Villeneuil (janvier), à Thiville (février) et à Flacey (avril). Pour les 2 premières nous étions 14 randonneurs et 9 pour celle d'avril.

La veille des circuits du Pays Dunois (8 circuits) :

En cours avec prévision de sorties sur les circuits 20/21/25/26 les plus proches de Châteaudun.

Atelier réparation vélos : 6 sessions organisées en février, mars, mai, juin, octobre et novembre au cours desquelles nous avons entretenu 16 vélos et même une trottinette. C'est lors de l'atelier du mois du mai que nous avons eu le plus de visiteurs (7) et personne en novembre.

Vélo Cool : Depuis février 2024 un nouveau créneau de sorties de 2h00, ou 30 km maxi, pour les débutants ou cyclos en reprise après un arrêt prolongé. 2 nouveaux licenciés nous ont rejoint pour ce VéloCool.

Sortie principalement le lundi après-midi en fonction de la météo, ou autre jour en fonction du planning de la secrétaire du club qui organise ce Vélo Cool. Un groupe WhatsApp a été créé pour prévenir des sorties (*17 membres à ce jour sur le groupe*).

19 sorties ont été organisées cette saison.

Fêtes des associations :

Le VCDC était présent le samedi 6 septembre à Malraux.

Quelques contacts dont un (Rory Connolly) qui a fait une préinscription et nous a rejoint pour le VéloCool.

LES BILANS

Section Route :

Les 10 féminines du VCDC ont totalisé 24 507 km. Nadia Courgeon est première avec 5 276 km devant Nathalie Bezault (4 720 km) suivie de Sylvie Pham Van (3 990 km).

Chez les hommes, le premier rouleur est Laurent Borysow avec 12 755 km devant Philippe Tardiveau (10 100 km) et Jacky Provost (7 673 km).

Les Grimpeurs :

79 cols de moins de 1 100m à plus de 2 000m ont été passés par 13 licenciés.

Cette année c'est Laurent Borysow qui a franchi le plus de cols, 33 dont 18 entre 1000 et 1500 mètres et 3 de plus de 1 500m. Ensuite viennent Serge Marigault avec 22 cols de moins de 1 000m, puis le couple Bezault avec 8 cols dont 2 entre 1 000 et 2 000m

Les VTTistes :

12 licenciés ont pratiqué le VTT dont 4 féminines.

La 1^{ère} féminine Nathalie Bezault totalise 277 km et le premier homme Thierry Charron 1992 km.

RECOMPENSES :

Une récompense pour les 4 féminines ayant participé au voyage itinérant à Honfleur, et pour la première féminine et le premier homme pour leur kilométrage total.

Un trophée des 50 ans du club sera remis à notre licencié le plus âgé Claude Gerfaud.

LES BREVETS

Brevet Cyclotourisme National /Brevet Provinces Françaises :

7 cyclos et cyclotes ont parcouru la France pour obtenir des pointages sur leurs cartes de Brevet de Cyclotourisme National (10 départements par carte BCN) et Brevet des Provinces Françaises (6 villes par département BPF).

Au total 21 pointages BCN et 76 pointages BPF.

Les meilleures chasseuses sont : pour les BCN Nathalie Bezault avec 7 nouveaux départements, et pour les BPF Sylvie Pham Van avec 31 pointages.

Dominique MICHEL remettra aux participants leurs cartes de pointage homologuées.

Ainsi se termine mon rapport d'activité 2025. Vous pouvez retrouver tous les chiffres sur les tableaux affichés et sur le site du club le récit de certaines manifestations.

Sylvie Pham Van
Secrétaire du VCD Cyclotourisme

• Assemblée Générale Ordinaire 2025 Bilan financier 2024 – 2025

Bonjour à toutes et à tous,

Je vous présente, le bilan financier saison 2024/2025

La clôture de l'exercice comptable étant fin novembre, notre vérificateur Monsieur BESLAY Jean-Maurice ici présent, en a effectué le contrôle.

Résultat d'Octobre 2024 à Novembre 2025

Le bilan financier de cet exercice se compose ainsi

Les dépenses 7 135,13€

Les recettes 9 172,54 €

Ce qui nous apporte un solde positif de 2 037,41 €

Les Comptes financiers au 30 Novembre 2025 sont de 10 562,77 €

Je vous en donne le détail :

Compte courant 8 400,84 €

Livret Bleu 2 103,79€

Caisse Club espèces 30,44 €

Caisse de stocks espèces 27,70 €

Comptes de stocks au 30 Novembre 2025

Les comptes de stocks sont les suivants :

Stock vêtement > 437,00 €

Stock matériel > 198,00 €

Ce qui fait un total de > 635,00 €

- Je vais vous donner quelques exemples de notre fonctionnement :

* nos dépenses

> fin d'année pour les A.G du CoReg - CoDep environ 350 €

- du club 185 € (dont 100€ participation au repas)

> lors de l'A.G du club il y a des récompenses 600,00 €

(Médailles-fleurs-pneu-participation aux frais KM des sorties)

> LA DUNOISE (imprimerie-flyer-fléchage-ravitots-journaux) pour environ 1200 €

> Assurances (garage-atelier- locaux) pour 400 € et autres dépenses comme

affranchissement - papeterie -achat de licences - site internet - frais bancaire ...

* nos Recettes

> vente de licences – retour de la dunoise

> subventions

Mairie Châteaudun (fonctionnement 1400€ - projet 1600€)

Pays dunois (il a été signé une convention pour vérification de quelques circuits numérotés des 8 boucles de la région) 200 €

FDVA (fond développement de la vie associative) 1200 €

Budget prévisionnel 2025-2026

Dépenses 4 500,00 €

Achats de licences	2 000,00 €
Achats vêtements-Matériels	500,00 €
Assurances obligatoires des locaux	500,00 €
Fonctionnement du club, organisations diverses	1 500,00 €

Recettes 4 500,00 €

Vente de licences	2 000,00 €
Subvention Municipale	1 400,00 €
Vente de matériels et vêtements	500,00 €
Pays dunois	200,00 €
Financement par le club	400,00 €

Je reste à votre disposition pour toutes interrogations sur ce bilan.
Merci de votre attention.

Le président, Le trésorier, Vérificateur des comptes,

MICHEL Dominique LAVIE Eliane BESLAY Jean-Maurice

Mesdames, Messieurs,

En vertu du mandat qui m'a été confié, j'ai l'honneur de vous faire part de mes conclusions.

Les vérifications que j'ai menée en présence de la trésorière de l'association et après avoir eu toutes les pièces liées à cet exercice, j'ai pu contrôler un certain nombre d'écritures ainsi que les relevés bancaires.

J'ai pu valider le solde en banque au 30 Novembre 2025 qui est positif.

En conséquence, je propose de donner quitus au trésorier de cette association.

Le vérificateur
J.M BESLAY

**Assemblée Générale Ordinaire 2025
Votes des rapports et budget prévisionnel 2026**

Vote à main levée : Tous les rapports ont été approuvés à l'unanimité par les 36 votants (Présents et représentés).

Assemblée Générale Ordinaire 2025
Renouvellement du comité (1/3 sortant) – Vote

Emmanuel DANET se présente pour entrer au comité directeur.

Vote à bulletin secret : 36 votes exprimés

35 votes pour Emmanuel DANET.

1 vote contre.

Emmanuel Danet est élu pour entrer au comité directeur.

Assemblée Générale Ordinaire 2025
Projets 2026

-La galette des rois, le 25 janvier dans la salle St Jean.

- Comme cette année, proposition de 2 ou 3 marches hivernales en après-midi les mercredi 28 janvier et 25 février et le 25 mars avec pique-nique.

- La DUNOISE le 10 mai

- Les 3 challenges du Centre : le 1^{er} le 19 avril à LA RICHE 37

Le 2^{ème} les 06 et 07 juin à TRANZAULT 36

Le 3^{ème} le 20 septembre à BONNEVAL 28

- Les organisations départementales avec notamment la Hutchinson Nature de nos amis du COPC le 1^{er} mai.

- La semaine Européenne du 11 au 18 juillet en Hollande à HEERENVEEN

- La Semaine Fédérale Internationale du 2 au 9 août à CHATEAU - GONTIER

- Mise en place les ateliers réparation vélo à partir de mars

- Les veilles des circuits vélo du pays Dunois en groupe vélo cool.

Questions diverses

Emmanuel Danet demande si une sortie club pourrait être organisée le dimanche matin.

Assemblée Générale Ordinaire 2025 **Intervention des personnalités.**

Mme Alice Baudet, conseillère départementale, nous félicite pour toutes nos manifestations. C'est un bel essor et une illumination de notre canton. Elle souligne comme notre président l'importance de respecter les consignes de sécurité routière. Elle nous souhaite une bonne fête des 50 ans du Vélo Club Dunois Cyclotourisme.

M. Philippe Vigier, député de notre circonscription, nous félicite pour les 50 ans de notre club et constate une belle ambiance à cette assemblée générale. Il rappelle aussi le respect de la sécurité à vélo et le suivi de la sécurisation des boucles cyclotouristiques. Il nous félicite pour notre participation à la Semaine Fédérale d'Orléans avec un superbe point d'accueil à Châteaudun la journée du 8 août.

La pratique sportive (vélo, marche et autres) augmente au fil des années. C'est 2 fois moins d'accident cardio-vasculaire en faisant du sport d'où la prévention dans laquelle les clubs sportifs ont un rôle à jouer.

M. Didier Mullard, président du club de Yèvres et représentant du CoDep28, nous remercie pour son invitation à notre assemblée générale. Il a eu un retour très positif pour la Semaine Fédérale. Le CoDep28 a également fêté ses 50 ans cette année. Il constate aussi une baisse des licenciés et des membres dans les comités.

En 2026, le Tour d'Eure et Loir sera remplacé par un autre circuit partant d'Illyers-Combray, sur 3 jours au moment du week-end de pentecôte. Ce sera un voyage itinérant mixte avec véhicule d'accompagnement.

Assemblée Générale Ordinaire 2025 **Attribution des récompenses**

- Des bons d'achat pour les meilleurs totaux de Km parcouru cette année à Mme Nadia COURGEON 5276km et à M. Laurent BORYSOW 12755 km.
- Mesdames Michèle ROUZIER, Sylvie PHAM VAN, Nadia COURGEON et Nathalie BEZAULT pour leur participation aux rencontres féminines du CODEP 28 et notamment au voyage itinérant d'HONFLEUR.

Récompenses BPF et BCN

- Mme Sylvie PHAM VAN pour sa 5ème carte BCN et ses 4 cartes BPF.
- Mme Nathalie BEZAULT pour ses 2 cartes BPF dont la province Bourbonnais validée.
- M. Yves BEZAULT pour ses 2 cartes BPF dont la province Bourbonnais validée et sa 5ème carte BCN.

Les trophées du cinquantenaire du club :

Ils ont été attribués :

- aux présidents du club : Mrs Yves LE BOUR, Claude LAMOULEN, Claude ROUZIER et Dominique MICHEL.
 - au doyen du club : Claude GERFAUD
 - au plus ancien du club (50 ans) et ses participations au comité directeur : Bernard NORMAND
- Aux personnes ayant participé au comité directeur :
- Mmes Nathalie BEZAULT, Nadia COURGEON, Françoise MICHEL, Eliane LAVIE, Sylvie PHAM VAN,

Mrs André LEROY, Serge FAUVE, Jacky TRITTEN, Emmanuel DANET.

Clôture de l'Assemblée générale

L'assemblée générale est close à 12h30 et suivie d'un vin d'honneur offert à tous les participants.